

## LOS CHICOS DEL CORO

Cada vez estos muchachos se nos ponen más borricos ahora han formado un coro para cantar villancicos.

Pedro Luis, Pepe Jiménez, Pedrito, Santiago, Paco, Domingo, Javi y Marino son algunos del grupaco.

Todo el pueblo los conoce como los chicos del coro por un chupito de anís graznan todos como loros.

Dice Pepe cabreado este coro es algo tosco le falta la percusión si no nos dan ni un rosco.

Le ha contestado Domingo: se resuelve en un momento vámonos a mi corral que allí están los instrumentos.

El uno coge la pandereta el otro dos golondrinas y los demás unos beben y otros comen golosinas.

Como todos los invitan han visto que tienen suerte y Pepito emocionado canta "La novia de la muerte".

El oír cantar a Pepe a todos les llega al alma pues casi todos los del coro son gente de armas.

El camino que lleva a Belén cantan todos en un grito y mientras lo van cantando van camino del Mezquito.

Están hartos de chupitos, de rolletes y galletas y un cubata en el Mezquito es su próxima meta.



Nicolas Saiz Hernáiz  
Villar de Cañas, diciembre de 2013